

# 6月 えんだより

令和5年6月  
 いわさき幼稚園  
 〒271-0044 松戸市西馬橋 2-6-23  
 047-342-8706  
<https://www.iwasaki-kinder.info/>

晴れたり雨が降ったり、天気の変り変わりが多いこの時期。新しいクラスでの生活にも少しづつ慣れてきた子どもたちは室内や戸外に関係なく、汗ばみながらも思い切り体を動かして色々な遊びを楽しんでいます。天気の良い日には、お散歩に出かけたり、梅雨の自然に触れながら様々な発見を楽しんでいきたいと思ひます。

また、泥んこ遊びやプール遊びも始まります。汚れ物が増え、お洗濯が大変かと思ひますが、今しかできない遊びを全身で思い切り楽しんでいきたいと思ひますので、ご協力お願い致します。

## 保育目標Ⅱ期(6・7月)と6月のねらい

- |          |   |
|----------|---|
| 〈年少〉Ⅱ期目標 | ・園生活の仕方が分かり、身支度を自分でやってみようとする。             |
| 月のねらい    | ・保育者や友達と触れ合いながら好きな遊びを楽しむ                  |
| 〈年中〉Ⅱ期目標 | ・様々な活動に興味を持ち、意欲的に取り組む                     |
| 月のねらい    | ・好きな遊びを通して友だちと関わりながら一緒に遊ぶ楽しさを感じる          |
| 〈年長〉Ⅱ期目標 | ・思いを伝え合いながら遊びを進めていく中で、友だちとの仲を深める          |
| 月のねらい    | ・様々なことに意欲的に取り組み自分のできることや楽しみを見つけ自信を持って生活する |

## おしらせ

- 6月1日(木)から衣替えとなります。半袖の水色ブラウス、通園帽子はリバーシブルの白側になります。夏服ブラウスのボタンが小さくなりますので、自分で着脱できるようご家庭でも練習して来てください。また、女の子は、肌着の上にスカート履き、最後に水色のブラウスを着てきてください。
- 6月14日(水)よりプール遊びが始まります。水着・帽子・タオル・プールバックのご準備をお願いします。詳細につきましては、お手紙にてお知らせいたします。
- 6月17日(土)は土曜参加となります。午前保育で通常通りの登園時間、11:45降園となります。19日(月)は代休でお休みとなりますので、お間違えの無いようお気を付けてください。※にじ組はあります
- 6月26日(月)バイオリンコンサートは全学年で鑑賞後、年長組のみ体験会も行いますのでお楽しみに☆
- 7月5日(水)に音楽指導の見学会があります。お時間のご都合がございましたらぜひお越しください。10:00~10:20年少組・10:20~10:50年中組・10:50~11:30年長組
- 7月10日(月)~14日(金)は、わくわくサマーウィークです。すいかわりや泥水遊びなど夏ならではの遊びを行います。
- 一学期終業式は7月19日(水)です。7月10日(月)から短縮保育となります。
- 今年度の夕涼み会は、7月21日(金)16:00~18:00  
詳しくは手紙やららくらく園児管理にてお知らせします。
- 気温が高くなってきましたのでお弁当の中身にご注意下さい。(よく火を通す、傷みにくくする)



# 6月の予定

1日(木) 衣替え	17日(土) 土曜参観
2日(金) 虫歯予防集会	19日(月) 土曜参観代休日の為休園 ※にじぐみはあります
5日(月) 泥水遊び開始	20日(火) 泥んこ遊びの写真撮影 《年長》夏服 集合写真
6日(火) 《年長》野球教室	21日(水) 《年少・年長》造形指導
7日(水) 内科検診	22日(木) 歯科検診
9日(金) 《年中・年長》プール指導 1便→年中・2便→年長	26日(月) バイオリンコンサート 《年少・年中》体育指導
12日(月) 《年中・年長》体育指導	27日(火) 《年長》ザリガ二釣り※第二登園
13日(火) 消防車両見学	28日(水) 6月生まれの誕生会9:50~
14日(水) 音楽指導・プール開き	29日(木) 20日の写真撮影準備日
15日(木) 千葉県民の日 の為休園 ※にじぐみはあります	

**泥んこ遊び予定日**  
 6月5日(月)、8日(木)、16日(金)、20日(火)  
 23日(金)、27日(火)、29日(木)、30日(金)

## 6月のうた

### ながぐつマーチ♪

梅雨の時期にぴったりのかわいらしい曲です。お家でもお子さんの歌を聞いてみてください☆

### 6月 生まれのお友だち

たけ組	すぎた ひろとくん	〈ボール遊び〉
ひよこ組	にしうち たいちくん	〈ブロック〉
つぼみ組	かさい なほちゃん	〈すべり台〉
	はら つばさちゃん	〈ブロック〉

誕生日のお友達に好きな遊びをインタビューしました

おたんじょうびおめでとう

## 虫歯予防の製作





## <年少組>

5月の連休明けは、保護者の方と離れがたい姿も見られましたが、バイバイした後は大好きなシール貼りをして気持ちを切り替えられるようになってきました。コップ・タオルを出したり、着替えを自分でやってみたりと、身支度も自分でできることが増えてきましたよ。お兄さんお姉さん達とキラキラタイムで体操をすることも楽しむ姿が見られます。「今日はアンパンマン体操かな?」「ミッキーが良い!」と言いながら新しい体操にもチャレンジしています!お絵描きやのり遊びでは、保育者の話を聞く際にキラキラした目で聞いてくれる子どもたち。どんなことをするのか?とワクワクした気持ちが伝わってきます。「できたよ!」「こんなのできた!」など子どもたちの声にも耳を傾けながら、自分でやってみようとする姿を大切に、できたときは大いに褒めて意欲を引き出していきたいと思います。

戸外遊びでは砂場でお料理を作ったり、何人かで滑り台を一緒に滑って楽しむ姿が見られます。暑い日にはホースでシャワーをかけるとキャッキョウ言いながら逃げていきますが、またすぐ戻ってきて水をかけて欲しそうにする笑顔がとても可愛らしいです。これから幼稚園ならではの泥水遊びや水遊びをたくさん楽しんでいきたいと思います。

【苗植え】何の実がなるか、お花が咲くかを楽しみにしながら植木鉢に土をみんなで入れて葉っぱさんのベッドを作りました。毎日戸外遊びの際に「おおきなあれ」と言いながら数人ずつでお水やりをしています。なんかなってると実ができたことに気が付いた子もいますよ。今後も成長の過程を楽しみにしながら大切に育てていきたいと思います。

## <年中組>

新学期が始まり、あっという間に1ヵ月が経ちました。少しずつ新しい環境にも慣れたことで子ども達の笑顔も増えてきたように感じます。年中組では本格的に年少児のお手伝いが始まり、自分の身支度を終わらせると「行ってきます!」と保育者に伝え、張り切って年少組のお部屋に向かっています。お部屋に入ると自分よりも小さいお友だちにどう接すれば良いのか戸惑う姿が見られていたので、「優しく声を掛けてあげようね」とお話をしました。今後も様々な場面でお手伝いをする機会があると思いますので、保育者も仲介していきながら援助していきたくと思います。

学年で行うゲーム遊びでは「大根ぬき」と「ハンカチ落とし」を行いました。互いに手を繋いで抜かれないようにしたり、ハンカチを持って追いかけたりと楽しんで行う事が出来ました。しかし中には、一生懸命に取り組んだ反面悔しく思う事もあったようです。頑張ったことを十分に認め、そういった気持ちもとても大切だと全体でお話をしました。今後もルールがある遊びを通して、悔しさを感じる場面が見られてくることもありますが、前向きになれるように状況に応じて援助していきたくと思います。そして製作では、トトロの時計を作りました。1~12までの数字を順番に貼る工程が難しく、お部屋にある時計を見ながら、友だち同士で確認をしたりとコミュニケーションを通して楽しく製作を行うことが出来ました。少し時間はかかりましたが、とても思入れのある製作が完成したことで、以前よりも時計に興味を持ったように感じます。普段の生活でも子どもたちには事前に時間を伝え、自分で時計を見て「お片付けの時間だよ」と声を掛けあう姿が見られてきています。これからも見通しを持って過ごしていただけるように、ご家庭でも時計を使い時間を意識して過ごせるようにして頂けたらと思います♪よろしくお願ひ致します!

## <年長組>

新年度がスタートし、早くも2ヶ月が経とうとしています。暖かい日差しの中、汗を流しながら戸外遊びを楽しんでいる子どもたち。友だちとの仲が深まっていく中で、思いがぶつかり合いトラブルになる事もありましたが、保育者が気持ちを代弁していくと納得し、相手の気持ちに気付く事もできました。今後も自ら相手の話に耳を傾け、気持ちに気付けるよう見守りつつ、時には援助していきたくと思います。また、お当番、日直活動が始まり、毎日欠席報告や給食当番、水やり、先生のお手伝いなど張り切って行なっている子どもたちです。自分の番を楽しみにしている一方で、人前に出て発言することに恥ずかしさを感じている子もいるので、自信を育てられるような声掛けをしていきたくと思います。

【鯉のぼり製作を行いました】自分たちで鯉のぼりの色や目、模様を考え、裸足になり手足を使ってダイナミックに製作を行いました。完成した鯉のぼりを飾ると、「綺麗だねー!」「泳いでるね~」と大喜びの子どもたち!記念に鯉のぼりと一緒に写真も撮りました♪【苗植えを行いました】「どんなお花が咲くのかな?」「どんな実がなるのかな?」と想像を膨らませながら苗に優しく土をかけてあげる子どもたち。日直さんになって、水やりをするのが楽しみで仕方ない様子で、毎日「おおきなあれ」と声をかけながら大切に育てています。何が出来るか楽しみですね♪これからどんどん気温が上がっていきますので、熱中症対策を充分にし、泥水遊びやプールなど、夏ならではの遊びをたくさんしていきたくと思います。汚れ物が増えお洗濯も大変になるかと思いますが、ご協力お願ひ致します。お家でもお話しを聞いてみてくださいね♪

